



Acude Cuauhtémoc Blanco a Fiscalía de Morelos

Cd. de México.- Luego de la Presidenta Claudia Sheinbaum le sugiriera acudir a la Fiscalía General de Morelos para atender la denuncia en su contra por violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, Cuauhtémoc Blanco llegó a las instalaciones del Ministerio Público.

El ex Gobernador se presentó alrededor de las 9:00 horas en la sede de la Fiscalía de Morelos, en Temixco, de acuerdo con fuentes locales.

El diputado, con fuero constitucional, ingresó en una camioneta negra a las instalaciones de manera voluntaria para conocer de la acusación y, en su caso, comparecer ante la Agencia del Ministerio Público.

Hoy en la mañana la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que sería muy bueno que Cuauhtémoc Blanco declare ante la Fiscalía de Morelos.

"Sería muy bueno por ejemplo que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la Fiscalía y que diera su declaración", pidió Sheinbaum.

La Cámara de Diputados desechó el pasado martes la solicitud de declaración de procedencia contra el ex Gobernador de Morelos.

Según Hugo Eric Flores, presidente de la Sección Instructora, la carpeta de investigación carece de investigación técnica y profesional, y no se apegó al protocolo del Ministerio Público para la investigación de delitos sexuales con perspectiva de género.

"El acervo probatorio que se está presentando en la Cámara de Diputados es más que suficiente para lograr que los legisladores volteen a ver los derechos de las mujeres. Debemos dar credibilidad al dicho de la víctima, que en este caso está además reforzado con otras pruebas directas e indirectas", indicó la Fiscalía de Morelos en la solicitud de desafuero que presentó el 6 de febrero.



<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2025/mar/27/acude-cuauhtemoc-blanco-a-fiscalia-de-morelos-688115.html>